

札幌市立
手稲西中学校
学校だより
第6号



令和7(2025)年
8月29日
発行
無断転載を禁ず

2学期に向けて (始業式 生徒代表の挨拶から) 1年1組 ○○ ○○

私が夏休み中に頑張ったことは、大きく分けて二つあります。一つ目は、初めての定期テストに向けて苦手な科目を克服し、少しでも得意となるように頑張ったことです。特に苦手な英語や社会では積極的に調べたり、友達に聞いたりして学習を進めていきました。二つ目は、部活で自分が苦手とするバックやサーブを先輩やコーチからのアドバイスをもとに、苦手なことを得意へと変えようと頑張ったことです。



2学期に私が頑張りたいことは、学習です。苦手な教科に対し、しっかりと向き合い、夏休みと同様に分からないことは、自分で調べたり、先生や周りに聞いたりしながら、一つ一つの意味を理解したうえで、粘り強く学習を取り組んでいきたいです。また、日々の学習で分からないことをそのままにせず、「どうして」という考えをもち、学習に励んでいきたいです。

また、10月に行われる西フェスでは、装飾のプロジェクトになったので、仲間との協力やコミュニケーションを大切に、絆を深めつつ「あっ」と驚くような作品を作りたいです。もちろん部活でも、声出しやまだ覚えられていない審判を、2学期中にできるように頑張りたいです。また、先輩たちのように強くなれるように日々努力を重ねていきたいです。

1学期での反省を2学期で生かし、経験のないことにも挑戦し、成長していける2学期にしたいです。

部活動ニュース

陸上部 7月30日(水)、7月31日(木)に開催された札幌市中学校陸上競技選手権大会において、男子中学A 110mハードル走で3年生の○○さんが4位に入賞、男子中学B100m走では1年生の○○人さんが優勝しました。また、8月21日(木)22日(金)に行われた、中体連新人戦では、男子中学100m走で○○人さんが7位に入賞し、9月20日から旭川で開催される全道大会への出場を決めました。

ソフトテニス部 7月27日(日)~30日(水)に開催された市民大会において、女子個人戦で3年生のペアがベスト16、2年生のペアがベスト32、男子個人戦で2年生のペアがベスト64の成績を収めました。また、8月21日(木)22日(金)に行われた、中体連新人戦(個人戦)では、2年生のペアが3位に入賞しました。

吹奏楽部 8月5日(火)、キタラで行われた吹奏楽コンクールで「驚の舞うところ」を演奏し銀賞を受賞しました。また、8月23日には、本校体育館で吹奏楽部の定期演奏会が行われ、銀賞受賞曲を含む9曲を披露しました。吹奏楽クイズもあり、



大いに盛り上がりました。9/15 手稲神社例大祭(歩行者天国)、9/23 星置神社秋季例大祭、10/25「こぶしコンサート」で演奏します。ぜひ、お越しください。**美術部** 3年生の○○さんが、第4回絹谷幸二天空美術館キッズ絵画コンクールで、積水ハウス賞を受賞しました。

9月行事予定

- 1日 生徒会役員選挙立候補者発表、常任委員会・局会・学年協
※給食費・諸費引き落とし
- 2日 キャリア教育講演会、諸会議 *
- 3日 選挙管理委員会
- 4日 全校協議会
- 5日 3組校外学習③ ※6時間授業
- 9日 諸会議
- 10日 3年学力テストA、西フェスプロジェクト交流会②



- 15日 敬老の日(祝日)
- 18日 西フェス放送・照明機器講習会
- 22日 職員会議 ※完全下校、全部活動休養日
- 23日 秋分の日(祝日)
- 24日 3年コンサドーレサッカー教室
2年性教育講演会
- 26日 2年芸術鑑賞教室(弁当・交通費持参)
- 30日 西フェス放課後活動可(~10/2)

*は完全下校、部活動再登校日

放課後学習会 5日(金) 17日(水) 16:00~17:00